

Niegan a Monsanto maíz transgénico (Reforma 18/01/11)

Niegan a Monsanto maíz transgénico (Reforma 18/01/11) El Gobierno federal argumentó que podrían afectarse a los maíces criollos o nativos. Foto: Archivo La firma recurrió al derecho de réplica, pues en Sinaloa no hay maíces criollos Verónica Martínez Ciudad de México (18 enero 2011).- A la semillera mundial Monsanto le negaron la siembra de maíz transgénico en 100 hectáreas del norte del País, afirmó José Manuel Madero, director general de la empresa en México. "Tuvimos una fase de experimentación y de acuerdo con los resultados creímos que es tiempo para la fase piloto que es en superficies mayores, pero en diciembre recibimos la negativa", dijo. La empresa pidió 5 permisos, 3 en Sinaloa, por 100 hectáreas, las cuales fueron rechazadas. Y otras 2 por 100 hectáreas, las cuales están pendientes de resolución. Explicó que los argumentos del Gobierno federal de la negativa fueron porque podría afectarse a los maíces criollos o nativos. Sin embargo, la empresa recurrió al derecho de réplica porque en Sinaloa no hay maíces criollos, y están a la espera de la resolución. Para que el Gobierno decida deben estar de acuerdo la Sagarpa y Semarnat.